

nuestros jugadores que han defendido hasta ahora nuestros colores en este último campeonato, jugarían con otro equipo de Granollers y al llegar el próximo campeonato local de peñas, continuarían con dichos equipos, y el nuestro no volvería a ser jamás ni la sombra de lo que ha sido hasta ahora.

femina

Angel de Tomas Aguirre al R. C. D. Español

El pasado año, nuestro compañero Angel de Tomás Aguirre, fichó por el Español, pero luego fué cedido al C. D. Sabadell. Nuevamente ha sido requerido para jugar en el primer equipo citado. En los últimos partidos que ha jugado este equipo por nuestra región, nuestro compañero ha tenido una buena actuación marcando uno o dos goles en casi cada partido, por lo cual yo creo que esta temporada lo vamos a ver entre los Kúbala y Di Stéfano, por lo que en la Agrupación tendremos el

aliciente de saber algunas cosas raras que pasan en los grandes clubs de 1.^a división.

¡A ver cómo te portas, «Angelito»!

Regalos CASTELLS

Miguel Mas, viene de permiso

Hace pocos días, que ha llegado a nosotros la noticia de que nuestro compañero y miembro de la Agrupación, Miguel Mas, va a llegar a principios de octubre con un mes de permiso, lo cual nos alegra mucho ya que podremos volver a verle entre nosotros, aunque sea por poco tiempo. Creemos tendrá muchas cosas interesantes que contarnos.

Una buena noticia

por C. Pagés

Una buena noticia no es que un perro haya mordido a un hombre, sino que un hombre haya mordido a un perro.

Billeteros CASTELLS